

**ANALISIS MANAJEMEN RISIKO OPERASIONAL PADA
UMKM GENTENG CAHAYA DALAM PERSPEKTIF
EKONOMI ISLAM**

**(Studi Kasus UMKM Genteng Cahaya Desa Mayong Lor
Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam bidag Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh:

**Puput Army Yuliana
NIM : 1720310097**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291)43267

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama : PUPUT ARMY YULIANA
NIM : 1720310097
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Analisis Manajemen Risiko Operasional Pada UMKM Genteng Cahaya Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus UMKM Genteng Cahaya Desa Mayong Lor Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **21 JANUARI 2021** sampai dengan **08 SEPTEMBER 2021** dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 08 SEPTEMBER 2021

Hormat kami,
Dosen Pembimbing

JUNAIDI ABDULLAH, S.Ag., M.Hum.
NIP. 197801302006041002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos
 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks
 441613 Email : febi@iainkudus.ac.id Website :
www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Puput Army Yuliana
NIM : 1720310097
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Analisis Manajemen Risiko Operasional pada UMKM Genteng Cahaya dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus UMKM Genteng Cahaya Desa Mayong Lor Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)

Telah diujikan pada **30 September 2021** dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGAL	TANDA TANGAN
H. Shobirin, M.Ag. NIP. 197203092000031003 Ketua/Penguji I	06/10/2021	
Tina Martini, SE, M.Si. NIP. 197703232002122003 Ketua/Penguji II	06/10/2021	
Widi Savitri Andriasari, M.M NIP. 199111182019032017 Sekertaris	07/10/2021	
Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum. NIP. 197801302006041002 Dosen Pembimbing	06/10/2021	
Dr. Supriyadi, MH. NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	07/10/2021	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Puput Army Yuliana NIM. 1720310097** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 08 September 2021

Yang Menyatakan,



Puput Army Yuliana
NIM. 1720310097

MOTTO

“Tidak ada yang tidak mungkin di dunia ini selagi kita terus berusaha dan berdo’a karena tidak ada suatu perjuangan yang sia-sia.”
(Puput, 2021)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT. atas taburan cinta dan kasih sayangNya sehingga dalam rentang waktu menuntut ilmu dapat tercipta sebuah karya tulis sederhana yang menjadi langkah akhir dalam menyelesaikan pendidikan strata satu dan langkah awal untuk menapaki jalan kehidupan yang sebenarnya. Rasa syukur dan kerendahan hati yang sangat dalam karya tulis sederhana ini kupersembahkan kepada:

1. Allah SWT. yang telah memberikah kemudahan dan hikmah dalam proses penyelesaian skripsi ini
2. Ayahanda dan Ibunda yang telah menjadi orangtua terbaik dalam menindidik dan membesarkanku selama ini. Segenap do'a dan jasanya yang tak terhingga tidak akan aku lupakan hingga aku berhasil meraih mimpi dan harapanku. Karena berkat ridhomu yang akan selalu mempermudah jalanku.
3. Adik-adikku yang telah memberikan motivasi dan semangat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Dosen pembimbing Bapak Junaidi Abdullah S.Ag., M.Hum yang senantiasa membimbing, memberikan dukungan dan motivasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Wilda Waqfa yang tak henti-hentinya memberikan motivasi, dukungan serta semangat selama penyelesaian skripsi ini sehingga karya tulis ini dapat terselesaikan.
6. Bangtan Sonyeondan (BTS). Kim Namjon, Kim Soekjin, Min Yoongi, Jung Hoseok, Park Jimin, Kim Taehyung, Jeon Jungkook yang selalu menjadi penyemangat, *moodboster* selama penyelesaian skripsi ini. Sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Para sahabat seperjuangan dan teman-teman keluarga besa MBS C 2017 yang selalu memberikan dukungan dan semangat dalam menempuh studi dan kenangan-kenangan berharga bersama kalian selama masa studi
8. Dan diriku sendiri karena telah kuat dan mau berjuang dengan keras untuk menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/i</i>	ا	Tanda tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>Ḥ/ḥ</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	هـ	<i>H/h</i>	Madd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>‘A’/a</i>	ء	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A’/a’</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُؤ	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	Tasydūd		Yā’ nisbah	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>Abb</i>	فَلَکَيِّ	<i>Falak iy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rab</i>	عَا لَمِي	<i>‘ālam iy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Lengkap	
قَرَع	<i>qara’a</i>	أَلْفُرُوعُ	<i>al- furū’</i>	أَلْقَمَرُ	<i>al- qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara’a</i>	أَلْقَضَاءُ	<i>al- qaḍā’</i>	أَلشَّمْسُ	<i>al- syams</i>	شَيْئِي	<i>syai’u n</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāludd īn</i>	جَمَالُ الدِّ يْنِ		<i>Jamāl al-D īn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā’ah</i>

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil 'alamin, puji syukur kehadirat Allah SWT. yang telah memberikan rahmat taufik hidayah serta karuniaNya sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik.

Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW. Yang telah menuntun kita dari zaman jahiliyyah ke zaman islamiyah. Dan semoga kita termasuk umat yang mendapatkan syafa'at kelak di hari kiamat. Amin.

Skripsi yang berjudul **“Analisis Manajemen Risiko Operasional Pada UMKM Genteng Cahaya Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus UMKM Genteng Cahaya Desa Mayong Lor Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)”** telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, sudah selayaknya apabila penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Mundzakir, M.Ag., selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Bapak Dr. Supriadi, S.H., M.H., selaku ketua Fakultas Ekonomi dan Bisnis Syariah yang telah memberikan persetujuan dalam penulisan skripsi ini
3. Bapak Junaidi Abdullah, S.Ag., M.H., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan dan motivasi dalam penyelesaian studi
5. Bapak Jumari yang telah memberikan ijin penelitian selama penyusunan skripsi ini
6. Karyawan UMKM genteng Cahaya yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan informasi dan data-data yang diperlukan dalam penelitian ini.
7. Seluruh narasumber yang telah memberikan informasi dan data-data yang dibutuhkan dalam penelitian ini
8. Segenap pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Atas segala jerih apayah dan bantuan yang diberikan selama penyelesaian skripsi ini penulis mendo'akan semoga bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT. Amin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kemajuan penulis dimasa yang akan datang. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca pada umumnya. Dan semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agama, bangsa dan negara. Amin

Jepara, 06 September 2021

Penulis,



Puput Army Yuliana
NIM. 1720310097

